## En Pro Y En Contra De Las Pastorales

Al propio tiempo que continuaban produciéndose críticas a los Obispos y las Pastorales esta semana, se producían votos de apoyo a los Prelados y las Pastorales en todo el país, de acuerdo con los mensajes que han llegado a la Redacción de este diario durante las últimas cuarentiocho horas.

Entre los que censuran a los Obispos, figuran Sigfreddo Vélez, de Santa Isabel, quien aclara que en anteriores informaciones se le hizo figurar dentro del sector que apoya a los obispos; Carmelo Batista Hernández, de Santurce; Alfonso Filomeno López, de Río Piedras; Carlos Alvarado, de Cayey; Juan Bautista de Jesús, de Caguas; P.M. González, de Ponce; Juan Ordóñez, de Wilmington, Delaware; Rafael N. Vélez, de Caguas: José Laureano Nieves, de San Juan; Carlos M. Rodríguez de Caguas; Domingo Morales, de Rincón.

## APOYAN A OBISPOS

Entre los que apoyan a los Obispos y las Pastorales, están Lydia Cruz, de San Juan; Iris Hernández, Río Piedras: sejo Padre Noel, R.W. Swinderman, Gran Caballero, de Río Piedras; Sociedad del Nombre, Dansequin La Playa, Mayaguez, Angel Caro, presidente; Erasmo Vázquez y José Manuel González, de Guayama; Hijas Católicas de América, de Cabo Rojo: Pablo Piñelro, Donativa Valle, Ermelinda Medina, Josefina Piñeiro, Aida Luz Piñeiro, Carmen Julia Piñeiro, Pablo Juan Piñeiro y

Francisco Piñero, de San Juan; Gerardo Seifried; Otilia Martínez, Evaristo Martínez, Maria Sánchez, Agustina Martínez, Miría Esther Martínez, Panchio Martínez, Liborio Martínez, de Las Piedras; José A. Medina y familia, de San Juan